

INTERNET & PRESSE

EN SA
MÉMOIRE

nice-matin

Video

défunts | mort | écologie

Toussaint

Voté
4
Vu
304

Des cercueils bio en carton et un entretien des tombes à distance

SHARE

Paru le samedi 31 octobre 2009 à 15:50 | 9 commentaires(s)



La tombe de vos proches se trouve à l'autre bout de la France ? L'entretien de leur sépulture vous devient pénible ou compliqué, à cause de votre âge, de votre santé, ou pour d'autres raisons ? Ces derniers mois, de nouveaux services se sont développés pour répondre à vos besoins... en utilisant des produits biologiques. Car l'écologie est aussi une tendance croissante dans ce domaine. Vous vous souciez de la préservation de l'environnement ? Les centres d'incinération s'en préoccupent aussi de plus en plus. Il existe à présent des cercueils biologiques, en bois ou même en carton. Il existe des urnes en cheveux de coco... Mais on n'en est qu'aux débuts. Pour l'heure, rares sont les crématoriums qui acceptent les cercueils en carton. Les pompes funèbres « L'Espérance » à Juan-les-Pins ont ouvert la voie cette année, mais seules deux autres entreprises, dont Cap funéraire à Nice, Grasse et Cagnes, proposent comme elles des cercueils bio en carton, pourtant devenus très courants dans les pays nordiques. Certaines autres innovations sont, elles, devenues hors-la-loi. Depuis une loi de décembre 2008, il est interdit en France de conserver les cendres de défunts chez soi. Ou de les transformer en diamant artificiel, comme la société Lifegem le propose toujours... à l'étranger !

31 octobre 2009